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Así lo manifestó el 
abogado Ricardo 
Bravo Cornejo, 

representante de 
los apoderados del 
Colegio Micaela 
Desmassieres 

LIMACHE.- El Colegio Mi- 
caela Desmaissieres cerrará sus 
puertas al finalizar el año aca- 
démico 2025, poniendo fin a 63 
años dehistoria. Segúninformó 
ensuoportunidad la Fundación 
que lo administra, la decisión 

responde a problemas económi- 
cos y administrativos, la falta de 

“Esperamos revertir el cierre y que 
las niñas no queden sin matrícula” 

vocaciones religiosas y la baja 
sostenida en la matrícula. 

Esta situación no fue 
tomada de buena forma por 
los padres, razón por la cual 

comenzaron a realizar varias 
gestiones. En este contexto, 

“El Observador” conversó con 
el abogado Ricardo Bravo Cor- 
nejo, representante de los apo- 
derados del establecimiento 
educacional, quien explicó los 

avances que se han dado en 
materia judicial al respecto. 

- ¿Qué pasos adoptaron los 
apoderados para poner freno 
a esta situación? 

“Desde que la Fundación 
Micaela Desmassieres infor- 

Alcaldesa de Quilpué y 
megaincendio: “No nos 
ha llegado el Fondo de 

Emergencia Transitorio” 
QUILPUÉ- Durante suintervención en la octava sesión de 

la Comisión Especial Investigadora (CEI) del megaincendio 
del 2 y 3 de febrero de 2024, la alcaldesa de Quilpué, Carolina 

Corti, expresó su preocupación por los retrasos en la recons- 
trucción y la falta de recursos que afectan a su comuna. En la 
instancia, destinada a fiscalizar las acciones del Estado tras la 

catástrofe, afirmó que hasta ahora no se ha entregado ninguna 
vivienda por parte del Serviu, pese a que hay proyectos en 
ejecución. 

“Sí, reafirmo que son cero las casas reconstruidas”, dijo la 
alcaldesa, explicando que si bien existen proyectos en desa- 
rrollo, las viviendas aún no han sido recepcionadas debido a 
trabas normativas, en especial relacionadas con el numeral 7 

del artículo 514 de la Ley General de Urbanismo, cuyo cambio 
-según indicó- permitiría concretar la entrega definitiva de 
los subsidios. 

Uno de los puntos más críticos de su intervención fue la 
falta de transferencia delos recursos del Fondo de Emergencia 
Transitorio. Corti detalló que, pese a que el Ejecutivo com- 
prometió $225 mil millones para la reconstrucción en 2025, 
aún no se han ejecutado. “Estamos en el mes 7 y esa plata no 
está ejecutada. Es vergonzoso. Esa es plata que debiera estar 
en el corazón de los damnificados”, reclamó. 

La alcaldesa también subrayó que las demoras no solo 
representan un perjuicio material para las familias afectadas, 
sino que han generado un grave impacto emocional y psico- 
social en la comunidad. “La catástrofe ha provocado daños 
emocionales que ni ustedes se imaginan”, señaló, llamando 
al Gobierno a destrabar los recursos y eliminar las barreras 
legales y regulatorias que han impedido una respuesta efec- 
tiva. 

En su exposición, Corti hizo un llamado urgente a acelerar 
la ejecución delos fondos y avanzar en la entrega de viviendas, 
asegurando que es una deuda pendiente con las familias que 
aún esperan soluciones concretas más de un año después de 
la tragedia. 
  

  

Carolina Corti, alcaldesa de Quilpué. 

issuu-downloader.com   

mó el 27 de diciembre de 2024 
asolo ocho apoderados -de un 
total de 241 alumnas matricu- 
ladas- sobreel cierre del colegio 
para el año 2025, se reaccionó 

rápidamente. El Centro Gene- 
ral de Padres (CGP), presidido 

por Laura Núñez Navarrete, 

lideró diversas acciones con el 
objetivo de frenar esta medida 
unilateral. Se gestionaron re- 
uniones con el alcalde de Li- 
mache, Luciano Valenzuela; el 
ministro de Educación, Nicolás 

Cataldo; y el Obispo dela Dióce- 
sis de Valparaiso. Asimismo, se 

apoyaron iniciativas deinstitu- 
cionesinteresadasen continuar 
con la labor educativa, como el 
Colegio Italiano y el Colegio 
Francisco de Miranda de Qui- 

llota, que ofrecieron arrendar 

o comprar las dependencias. 
Ambas propuestas fueron re- 
chazadas por la Fundación”. 

- ¿Qué acciones judiciales se 
han tomado y en qué etapas 
se encuentran actualmente? 

“El 30 de junio de 2025 
presentamos un Recurso de 
Protección ante la Ilustrísima 
Corte de Apelaciones de Val- 

paraíso, en representación de 
las niñas y sus familias. Este 
recurso busca proteger el de- 
recho ala educación y el interés 
superior del niño, gravemente 
afectados por la decisión de 
cierre. La Corte ofició a diver- 
sasinstituciones: la Fundación 
de las Religiosas Adoratrices, 
el Ministerio de Educación, la 

Subsecretaría de Educación, la 

Superintendencia de Educación 
y la Municipalidad de Lima- 
che, las cuales deben emitir 
sus informes dentro del plazo 
judicial correspondiente. Nos 
encontramos actualmente en la 
etapa derespuestas, clave para 
que el tribunal pueda resolver 
sobre la medida”. 
- ¿Cuáles son las expectativas 
detrás de todas las gestiones 
que se están realizando? 

“Nuestro objetivo es claro: 
que ninguna niña quede sin 
matrícula. Se trata de meno- 
res entre 4 y 12 años de edad, 

muchas de ellas con trayecto- 
rias completas en el estable- 
cimiento, que hoy enfrentan 
la incertidumbre de no tener 
un lugar donde continuar sus 
estudios en 2026. Esperamos 
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Abogado Ricardo Bravo Cornejo, representante de los apoderados del Colegio 
Micaela Desmassieres. 
  

que la Fundación recapacite y 
revierta su decisión, o al menos 
que acepte arrendar o vender 
el inmueble a alguna de las 
entidades interesadas en dar 
continuidad al proyecto edu- 
cativo. Asimismo, esperamos 

acciones concretas por parte 
del Ministerio de Educación, 

ya que esta es una situación 
que afecta directamente el de- 
recho ala educación en una co- 

munidad entera. El recurso ya 
fue presentado y confiamos en 
quelas autoridades nacionales 
y regionales tomarán cartas en 
el asunto. Esteno es un conflicto 
contractual más. Estamos ha- 
blando del futuro de niñas, de 

familiasenteras y deuna comu- 
nidad educativa con más de 60 
años de historia. La Fundación 
no puede simplemente cerrarla 
puerta y desentenderse”. 

Habla conductor de micro agredido en 
Villa Alemana: “No me he sentido solo” 

Fue atacado 
cobardemente por 
dos sujetos, quienes 
más tarde fueron 
detenidos. Uno 
quedó preso 

VILLA ALEMANA.- Toda- 
víaala espera deuna evaluación 
médica enla ACHS de Santiago, 
el conductor Ricardo Acuña con- 
versó brevemente con “El Obser- 
vador” sobre su estado de salud 
y el cariño que ha recibido de la 
gente, luego quese diera a cono- 
cer la brutal y cobarde agresión 
de la cual fue víctima el jueves 
3 dejulio. 

Como se recordará, a eso 

de las 07:30 de la mañana, el 

chofer conducía su microbús 
cuando tuvo un altercado con 
los ocupantes de una camioneta 
ala altura del Paradero 11 de la 
Avenida Valparaíso. Los sujetos 
siguieron al conductor hasta que 
este descendió del vehículo, mo- 

mento en el quelo golpearonen 
el rostro con una manopla y le 
propinaron diversas patadas. 

Debido ala gravedad desus 
lesiones, la víctima fue traslada- 

da a la Región Metropolitana, 
dondesele diagnosticó un “gran 
trauma ocular”, incluyendo una 
fractura en la órbita ocular y 
compromiso visual en su ojo 
derecho. “Hasta el momento 
los médicos aún no han dicho 
cómo estoy. Deben operarme, 

pero no sé si después quedaré 

  

  

Ricardo Acuña, conductor atacado 
hace un par de días, continúa bajo 
observación médica. 
  

hospitalizado acá o si me iré a 
casa”, manifestó. 

Respecto a los hechos, re- 
cordó que “este fue un ataque 
directo, no meexplicó el por qué. 

Ni siquiera les toqué la bocina. 

Meatacaron estilo portonazo, por 
lo que los enfrenté. Sin embargo, 
ambos me bajaron y me agredie- 
ron(...) Anímicamente estoy mal, 
porque esto a uno lo deja indis- 
puesto. Afortunadamente mijefe 
se ha portado muy bien y no me 
ha abandonado”. 

Por lo mismo, destacó el 
cariño de sus compañeros de 
labor, quienes han realizado 

variasactividadessolidarias para 
apoyarlo en los gastos médicos 
asociadosaeste ataque. “También 
me visitaron mis compañeros 
bomberos. Yo cumplo laboresen 
Huentelauquén, y desde allá me 
vinieron a ver. Así que no me he 
sentido solo”, manifestó. 

FORMALIZACIÓN 
Tras las diligencias, dos 

hombres fueron detenidos y 
formalizados como coautores 
del delito de homicidio frustra- 
do. Mientras uno de ellos fue 

enviado a prisión preventiva, el 
segundo quedó sujeto amedidas 
cautelares de menor intensidad: 
arraigo nacional y prohibición 
de acercarse a la víctima. 

Durante la audiencia, la 

jueza Daniela Rodríguez enfa- 
tizó la gravedad del ataque, se- 
ñalando que si bien pudo existir 
un conflicto de tránsito previo, 
“en ningún caso esas interac- 
ciones pueden venir ajustificar 
una agresión de la altura y de la 
gravedad que se han detallado 
en este caso”. 

La magistrada agregó que 
la violencia ejercida fue despro- 
porcionada, considerando que 
setrató de dos personasjóvenes 
contra un adulto mayor y que 
seutilizaron elementos contun- 
dentes en una zona altamente 
sensible del cuerpo. Finalmente, 

se fijó un plazo de 100 días para 
la investigación. 

PDI detiene a dos imputados por 
robos con intimidación en servicentros 

PROVINCIA DE MARGA MARGA.- 
Detectives de la Brigada Investigadora de 
Robos (BIRO) dela PDI de Concón detuvieron 
a dos sujetos involucrados en al menos tres 
robos con intimidación registrados durante 
mayo en servicentros de Viña del Mar, Li- 
mache y Olmué. 

Según informó el subprefecto 
Carlos Zumarán, jefe de la unidad, el operati- 
vo incluyó cuatro allanamientos simultáneos 
en domicilios de la comuna de Quilpué. En 
ellos no solo se concretaron las detenciones, 

sino que también se incautaron vestimentas 
presuntamente utilizadas durante los delitos, 

evidencia clave para su vinculación con los 
hechos investigados. 

Ambos imputados poseen antece- 
dentes policiales previos y, porinstrucción del 
fiscal del caso, fueron puestos a disposición 
del Juzgado de Garantía para su control de 
detención y posterior formalización. La PDI 
continúa con las diligencias para esclarecer 
por completo la participación de los detenidos 
en estos ilícitos.
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